
 

Wichtige Termine für die Wahl  
Beirat der Menschen mit Behinderung oder 

psychischer Erkrankung im BeB 
 
 
Bis 15. Mai 2023 

 
Schicken Sie die ausgefüllten Zettel 
bis    15. Mai 2023   zum BeB 
 

1. Bestätigung Wahlperson 
 

2. Bestätigung Kandidatur 
 

3. Vorstellung Kandidat/ 
Kandidatin 

 
 

 
Bis 30. Juni 2023 
 

 
Die Wahlpersonen bekommen die 
Unterlagen zur Wahl zugeschickt. 
 
 

 
Bis 15. September 2023 
 

 
Die Wahl-Person schickt den 
ausgefüllten Stimmzettel zum BeB.  
 

 
Bis spätestens 11. Oktober 2023 
 
 

 
Die gewählten Kandidaten und 
Kandidatinnen bekommen Infos zu 
den Wahl-Ergebnissen.  
Sie entscheiden, ob sie die Wahl 
annehmen.  
Der Vorstand beruft den neuen 
Beirat. 

 
28. und 29. November 2023 
 

 
Der neue Beirat trifft sich in Kassel. 
Die Kandidaten und Kandidatinnen 
halten sich den Termin frei. 
 

 


